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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

    今年度は教育委員会として重要な課題が目白押しの一年であったと思う。また、そ

の課題は、来年度以降も対応していかなければならない。特に、学校部活動の地域移

行をどの様に進めていくか、また各市内小中学校の施設の老朽化対策、プール等の在

り方をどう対応していくか、さらに中央公民館の廃止に伴うふれあいスクールの新た

な移転先をどうしていくのか、文化会館の耐震化工事等をどのようにしていくのかな

どがある。様々な課題に対して、教育委員会の皆様には今年に引続き来年もご協力を

お願いする。 

新型コロナがこの秋以降増加の傾向にある。年末年始を控え、インフルエンザとの

ダブル流行とあわせて、なお一層感染防止対策を徹底していきたい。 

 

 

開 催 日 時 令和 4 年 12 月 19 日(月) 開会 13:30   閉会 13:55 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 401 会議室  

出 席 委 員 窪田教育長 山﨑職務代理者 上田委員 村上委員 桂田委員 

欠 席 委 員      

事 務 局 教育部長 
生涯学習 

スポーツ課長 
古跡ＧＬ 福田ＧＬ 出口ＧＬ 

上林指導主事     

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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１ 会議録の承認について  

第８４９回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 

 会議録署名人２名の選任 

第８５０回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪上田委員、桂田委員≫ 

 

２ 報 告 

・報告第１６号  諸般の報告 令和４年１１月１８日～令和４年１２月１８日 

         行事予定  令和４年１２月１９日～令和５年１月３１日≪承認≫ 

 

３ 議 案 

・議案第２１号  「小浜市教育委員会事務局処務規則の一部改正について」≪承認≫ 

  教育長 今後、１８歳で成人式を行うことになれば規則改正するのか。 

  事務局 １８歳で成人式を行う場合は規則を改正する。 

  教育長 全国的には「はたちのつどい」を行っているが、１８歳で成人式を行っている自

治体はあるのか。 

  事務局 全国で数えるほどしかない。  

  教育長 ゼロではない。 

 

４ その他 

  ・小浜市立図書館の駐車場について 

   事務局 まちの駅の指定管理であるオーイングと打合せを行う。所管の商工観光課とも、

どう対応していくか協議しているところである。 
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・山﨑正博教育長職務代理者 退任挨拶 

   平成２２年１２月２８日に就任。令和４年１２月２７日までの３期１２年間皆様に

は大変お世話になった。平成２４年の田烏小学校の閉校とその後の内外海小学校への

統合。令和元年には、遠敷小学校・国富小学校・松永小学校・宮川小学校の統合によ

る小浜美郷小学校の開校。若狭マラソン大会では、実行委員長をさせていただき、ス

タートの号砲をさせていただいた。他にも色々な事があり、とても感謝している。ま

た、文科省主催の会議など、上田委員とともに県外まで出張し、色々な場に参加させ

ていただいた。教育委員となった当時は、中学校が一番荒れていた時期で大変な時だ

った。その他小中学校でも色々な事があり、保護者や子どもたちと話をさせて頂き、

校長先生、先生方にも直接苦言を呈したこともあったが、反対にご迷惑をおかけした

こともあったと思う。最後に、教育は人づくりであると思う。教育委員の皆様、事務

局の方々には、小浜市の教育のため、学校の先生方や子どもたちを支えていって頂き

たい。教育長はじめ、教育委員会の皆様、大変お世話にあり有難うございました。 

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

  

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員    上田俊彦 教育委員      

 

委 員    桂田理津子 教育委員     


